
保護者アンケート 自由記述欄より    

 

【いただいたご意見から、全体で確認したい学校の考えを□の中に示しました。】 

◇ 消防署前の交差点で、停止線を守らない車や、信号無視をする車が多いので、可能であれば交通

指導員さんの配置をお願いしたい。 

◇ スクールゾーンなどの通学路が、雪でものすごく狭くなっており、車も通行するため子供の登下

校が心配である。また、スクールゾーンの時間帯にも関わらず通行する車を頻繁に見かけるため、

学校から警察へ伝えていただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 下校時、雪遊びをしながら帰っている子供たちを見かけるので、学校で雪を友だちに投げたり

しないよう注意してほしい。 

◇ 下校時、道路を挟んで雪玉を投げ合い、雪玉が車や近隣の家に当たりそうになる様子を何度も

見る。近所の方も、雪かきをしてせっかく積んでおいた雪山の上を歩かれて、いつも崩されると

いうことを言っていたので、冬の登下校について改めて各家庭で注意する必要があると感じる。 

◇ 基本的生活習慣は家で教えるものだと思う。 

 

 

 

 

 

 

◇ 授業参観でしか授業の様子は見ていないが、授業中に騒いだり何度も立ち歩いたりする子がいた

り、先生の発言に茶々を入れたり、注意を聞かない子がいたりと、授業がスムーズに進んでいな

い印象が強かった。先生の大変さや子供たちの学習のことを考えると不安になった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 苦手な科目を前のように楽しく好きだと言えるようになって欲しいと思う。 

 

 

 

 

 

→ 生徒指導上の問題ついては、学校でも指導しますが、その場ですぐに指導するのもポイ

ントであると考えます。学校・家庭・地域がそれぞれの役割と責任を自覚しながら連携・協

働し、地域全体で子供たちを育んでいくことが大切です。何か気になることがありました

ら、家庭や地域からも子供たちへの声かけをお願いします。 

→ 交通指導員さんについては、現在若竹交差点に配置されています。本来であれば、潮見台

交差点にも配置されるとのことですが、交通指導員さんのなり手不足により配置されてい

ない状況が続いています。スクールゾーンの車両通行についても同様に、今後も、関係機関

へ要望を続けていきます。 

登下校の安全については、ＰＴＡでも見守りを呼びかけていますように、学校・家庭・地

域が連携・協働し、地域全体で取り組んでいくことが大切です。何か気になることがありま

したら、家庭や地域からも関係機関への働きかけをお願いいたします。 

→ 本校の校内研修では、算数科の指導の工夫を通して「自ら学び、豊かに伝え合う子供の

育成」を目指していますが、その土台となるものの一つとして「学習規律」を大切にしてい

ます。学習規律の確立は、学力向上や一人ひとりを大切にした学級づくりにつながります。

今後も、ダメなものはダメと明確に指導したり、学習規律を守ることにより気持ちよく学

習に取り組めることを子供たちに実感させたり、率先垂範を意識し教師自身が決まりを守

る姿を示したりするなどのことを通して、学習規律の確立に努めてまいります 

→ 子供たちにとって授業が楽しく感じられる理由の一つに「学習内容が分かる」ことがあ

ります。また、子供どうしの交流や他者から認められることも「楽しさ」につながると考え

ます。今後も、一人ひとりが主体的に学ぼうとする意欲や友だちとの学び合い、次の学習へ

意欲につなげられるような振り返りなどを大切にすることを通して、子供たちが「楽しい」

「分かる」を実感できる授業づくりに努めてまいります。 



◇ 仲の悪い子もいるようだが、毎日楽しそうに通学している。子供に何かしらのサインがある時は、

解決できるできないに関わらず、無視せず話に耳を傾けていただけるとありがたい。 

◇ 我が子は楽しく通わせていただいていますが、学年全体の中で、友だちが傷つく言葉を平気で使

う子が増えてきていると聞きます。個別での対応など積極的に介入してあげてほしい。 

 

 

 

 

 

◇ 発達障害の可能性がある児童が通常学級で学習する際に、配慮やフォローはしてもらえるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 遅刻した時は親に連絡とかは無いのか。 

 

 

 

 

 

 

 

【元気をいただいたご意見】 

◇ 入学して、幼稚園から小学校へと環境が変わり、親子共に不安でしたが、先生方のきめ細やかな

配慮のおかげで、息子は楽しく学校に通うことが出来ており本当に感謝しています。これからも

よろしくお願いいたします。 

◇ 子供と丁寧に関わってくださって感謝しています。 

◇ いつも子供を大切にして頂きありがとうございます。 

◇ １年生の時から変わらず、「学校大好き」と言って登校しております。いつもありがとうござい

ます。 

◇ ２学期途中、行き渋りがあったり、遅刻が続いたりとご迷惑をお掛けしましたが、学級担任をは

じめ、通級の担任、支援員の先生方のサポートのお陰で、無事にまた元気に学校に通えるように

なりました。いつも温かく見守ってくださり、本当に有り難いです。 

◇ 担任の先生が変わって初めての年でしたが、息子は落ち着いて過ごすことができ感謝しています。

これからもよろしくお願いいたします。 

◇ 先生が毎回熱心にコメントやアドバイスをくださるお陰で、家庭学習ノートの習慣をつけること

が出来るようになってきたと思います。クラス全員のノートに目を通し、一言書くというのは大

変な作業だと思いますが、子供たちの励みになっていると思います。ありがとうございます。 

◇ 担任の先生にはいつも子供たちのことを考えていただき、とても感謝しています。これからも宜

しくお願いします。 

◇ ６年間、担任の先生方を始め、娘に関わる先生方に恵まれ、大きな問題なく学校生活を送れまし

たことに感謝申し上げます。ありがとうございました。 

→ 今後も、子供たちが安心して通い学習や生活ができる場、また、保護者の皆様が安心して

子供たちを送り出せる場となるような学校づくりに努めてまいります。何か気になること

がありましたら、いつでも連絡していただきますようお願いいたします。 

→ 全ての通常学級の中に、学習の仕方や友だちとの付き合い方に難しさなどを感じること

により、もっている力を発揮できずに困っている子が増えてきています。多様な子供が通

常学級に在籍していることを前提として、今後も、全ての子供に対して分かりやすい授業

づくりに努めてまいります。また、合理的配慮の提供や特別支援教育支援員を配置も検討

します。何か気になることがありましたら、担任や特別支援教育コーディネーターにいつ

でも連絡していただきますようお願いいたします。 

→ 学校では、保護者の皆様から電話などで欠席連絡を受けた場合や子供たちが遅刻・早退

した場合に tetoru への記録を行っています。その記録した内容については保護者の皆様に

も通知される仕組みになっておりますので、確認をお願いいたします。 


